
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig bemerkt, der Städtebauliche Vertrag sei leider nicht 
zustand gekommen. Insofern gelte es nun die nochmalige Veränderung der Veränderungssperre  
zu beschließen. 


